
Ⅵ 本会議における発言 

１．一般質問 

第 １ 回 （ ３ 月 ） 定 例 会 

質  問  者 質   問   内   容 

福 本 貴 久（代表） 

３６分 
１．平成２７年度予算案について 

佐 伯 隆 彦（代表） 

４９分 

１．地方創生「まち、ひと、しごと創生長期ビジョン策定」について 
２．町のＩＴ改革について 

梶 田   稔（代表） 

５０分 

１．戦後７０年、戦没者慰霊事業に配慮と支援を求める 
２．福祉施策の拡充を求める 
３．学校給食広域化協議の中止・撤退を求める 

南   賢 治（代表） 

５０分 
１．予算について 

後 藤 光 明（個人） 

４２分 
１．地域包括ケアシステムの構築について 

石 川 義 治（個人） 

４７分 

１．農業集落排水事業の今後について 
２．野犬対策について 

青 木 宏 和（個人） 

５０分 
１．これからの財政計画について 

大 岩   保（個人） 

３７分 
１．環境政策全般について 

岩 瀬 計 介（個人） 

２９分 
１．駅前周辺整備（名鉄、知多武豊駅西側周辺）について 

森 田 義 弘（個人） 

４２分 

１．老人福祉センターの廃止について 
２．子供の虐待について 

石 原 壽 朗（個人） 

４７分 

１．働き続けられる環境整備を 
２．教育委員会改革について 

鈴 木 一 也（個人） 

３２分 

１．地域のつながりについて 
２．小中学校の寒さ対策について 

加 藤 美奈子（個人） 

４０分 

１．平成 27 年度予算について 
２．難病支援について 

青 木 信 哉（個人） 

４８分 

１．子ども会の育成について 
２．２７年度予算案について 

梶 田   進（個人） 

５０分 

１．2015 年度予算について 
２．老人福祉センターの廃止について 

本 村   強（個人） 

５０分 

１．放課後児童クラブについて 
２．学校での防寒対策は 
３．平成２７年度予算について 

小 寺 岸 子（個人） 

４５分 

１．役場庁舎で「障がい者授産品の販売促進事業」の実施を 
２．障害者のがん検診について 
３．特別職を含む職員の日当の廃止を 
４．児童クラブ入所の選考について 
５．スマイルマラソンでの事故について 
６．障害者就労施設等からの物品等の調達方針について 
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第 ２ 回 （ ６ 月 ） 定 例 会 

質  問  者 質   問   内   容 

大 岩   保（代表） 

４２分 

１．別曽池公園について  
２．梨子ノ木第二土地区画整理事業について 

青 木 宏 和（代表） 

４５分 
１． 空き家対策について 

冨 永 良 一（代表） 

４４分 

１．空き家条例について 
２．道路(路面)の標示について 
３．町民憲章板について 

福 本 貴 久（代表） 

３７分 
１．選挙の投票率向上について 

岩 瀬 計 介（個人） 

４３分 

１．子育て支援ヘルパーについて  
２．町内公共施設トイレ事情について 
３．街路緑化について 

石 川 義 治（個人） 

４９分 

１．町立図書館の今後について 
２．やすらぎの森墓園の今後について 

南   賢 治（個人） 

５０分 

１．武豊町の顔について 
２．選挙について 
３．外来種対策について 

石 原 壽 朗（個人） 

５０分 

１．学習指導要領の改定について 
２．防災力強化に向けて  

鈴 木 一 也（個人） 

４８分 

１．まち・ひと・しごと創生について  
２．ふるさと納税について 

本 村   強（個人） 

５０分 

１．高齢者福祉（介護）ボランティアポイント制度の創設について 
２．犬・猫の殺処分ゼロへの地域活動について 

甲 斐 百合子（個人） 

４３分 

１．窓口での手話通訳設置について 
２．マイレポの導入について 

梶 田   進（個人） 

４９分 

１．都市公園の緑化について 
２．水質浄化について 

青 木 信 哉（個人） 

４７分 

１．防災について  
２．交通安全について 

櫻 井 雅 美（個人） 

４３分 

１．ファミリーサポートセンターについて 
２．放課後児童クラブについて  
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第 ３ 回 （ ９ 月 ） 定 例 会 

質  問  者 質   問   内   容 

南   賢 治（代表） 

５０分 

１．屋内温水プール建設の進捗状況について 
２．知多武豊駅東土地区画整理事業の進捗状況について 
３．野菜茶業研究所の土壌汚染による町民並びに町に及ぼす影響と原因

について 

青 木 信 哉（代表） 

４８分 

１．子ども議会について 
２．子ども・子育て支援事業計画について 

岩 瀬 計 介（代表） 

５０分 

１．武豊町ごみ処理基本計画の策定について 
２．子どもが健やかに育つまちについて 

甲 斐 百合子（代表） 

４９分 

１．不登校対策について 
２．同報無線の活用について 

福 本 貴 久（個人）  

３０分 
１. 児童・生徒が安心して過ごすことのできる学校環境について  

石 川 義 治（個人） 

４８分 
１．公共施設等総合管理計画の策定について 

久 野   勇（個人） 

４２分 

１．災害対策について 
２．クリーンセンター常武の今後のありかたについて 

櫻 井 雅 美（個人） 

４５分 

１．子どもの居場所・預け先について 
２．提案型協働事業について 

梶 田   進（個人） 

５０分 

１．教職員の勤務時間について 
２．英語、道徳の教科について 
３．少人数学級の実現について 

本 村   強（個人） 

４８分 

１．国保税の資産割課税について 
２．透水性舗装について 

冨 永 良 一（個人） 

３９分 

１．投票所の利便性の向上と投票率の UP について 
２．感震ブレーカーの導入と普及促進について 

石 原 壽 朗（個人） 

４４分 
１．老人福祉センター廃止後のサービスについて 

青 木 宏 和（個人） 

４７分 
１．財政について 
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第 ４ 回 （ １２ 月 ） 定 例 会 

質  問  者 質   問   内   容 

石 川 義 治（代表） 

４７分 

１．武豊町まち・ひと・しごと創生総合戦略について 
２．防犯カメラの設置について 

石 原 壽 朗（代表） 

４７分 
１．医療費の適正化に向けて 

冨 永 良 一（代表） 

４８分 

１. 中心市街地の活性化について 
２．健康作り応援カード（マイレージ）Ｍｙ-Ｃａについて 

福 本 貴 久（代表） 

４６分 
１. 平成２８年度武豊クラブ予算要望について 

岩 瀬 計 介（個人） 

３７分 
１．安心・安全なまちづくりについて 

南   賢 治（個人） 

３７分 
１．武豊町の行政改革について 

青 木 宏 和（個人） 

３３分 
１．中央公民館の今後について 

梶 田   進（個人） 

４７分 

１．教育予算要望の実現を求める 
２．臨海部への大気環境局の設置について 

本 村   強（個人） 

４７分 

１．町民の安全・安心のために 
２．自転車事故を防ぎ、事故を起こした時の安心のために 

甲 斐 百合子（個人） 

５０分 

１．ひきこもり対策について 
２．コミュニティバス・乗合タクシーについて 

櫻 井 雅 美（個人） 

４７分 

１．町民会館の利用について 

２. 家庭教育の充実について 

青 木 信 哉（個人） 

３６分 
１．教育対策の今後について 

久 野   勇（個人） 

４６分 
１．いきいきと暮らせるまちについて 
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